



**Federación
de Asociaciones Culturales
de Bolivia en España**

"POR UNA CULTURA SIN FRONTERAS"

APOYO A LA DEMANDA MARÍTIMA DE BOLIVIA

Desde F.A.C.B.E. mostramos nuestro apoyo a la Demanda Marítima de Bolivia.

Consideramos que el país continúa pagando las consecuencias de la invasión de Chile en 1879. La llamada 'Guerra del Pacífico' privó al estado y el pueblo boliviano del acceso soberano al mar con el que contaba cuando declaró su independencia en 1825.

Dicha limitación territorial sigue teniendo hoy implicaciones negativas para su desarrollo económico. Tanto para el acceso a los recursos naturales como para expandirse comercialmente a través del litoral.

Resaltamos los métodos pacifistas y ajustados a las normas del derecho internacional utilizados por Bolivia. En ellos reside nuestro espíritu pacifista y el mejor ejemplo para seguir haciendo de la región latinoamericana un espacio de diálogo, paz y concordia.

Por tanto, por historia, justicia y derecho, decidimos unirnos a la Comunidad Internacional y expresamos nuestro apoyo para encontrar una solución pacífica que garantice a Bolivia un acceso soberano al Océano Pacífico.

En Madrid, a 08 de marzo de 2017



F.A.C.B.E.